



Fränkischer Tag Forchheim vom 13.10.2012, S. 20

Lokales

Forchheim

Königinnen von Dormitz

Ehrung Nadine Derfuß und Silke Braun schießen beim Dormitzer Schützenverein präziser als alle anderen .

Karl-Heinz Frank

Dormitz

Mit klingendem Spiel machten sich die Schützenfreunde einer schönen Tradition gehorchend auf ihren Weg durch den Ort, um zunächst die neue Jugendkönigin Nadine Derfuß und anschließend die Schützenkönigin Silke Braun von daheim abzuholen.

Nach einem Umtrunk ging es wieder zurück zum Schützenheim, wo am Abend dann der Vorsitzende Franz Lösel der 1976 gegründeten und heute 164 Mitglieder zählenden Schützenfreunde seine neuen Majestäten offiziell inthronisierte und ihren Vorgängern Sebastian Hierl und Florian Singer als Andenken die Königsehrennadeln ansteckte.

Bis in die Morgenstunden

Nach dem traditionellen Königstanz wurde den beiden neuen Würdenträgern schließlich die Königsscheiben übergeben, während Hermann Hierl die Ehrenscheibe und Max Appoldt die Glücksscheibe entgegennehmen durfte.

Bis in die frühen Morgenstunden bewiesen dann die Schützenfreunde recht eindrucksvoll, dass sie es nicht nur blendend verstehen, ins Schwarze zu treffen. Sondern auch auf dem Parkett zu Höchstleistungen im Stande sind.

(c) InFranken - Elektronische Medien GmbH & Co. KG

1953913, FRT, 13.10.2012, Words: 157, NO: 3128032969B